
 

Relatório Mensal 

dezembro de 2022 

Reunião Geral  

Na premissa do mês vigente foi realizado e conduzido reunião geral, na 

responsabilidade do secretário geral Michael Santos, com a participação da presidenta Rose 

e do Matheus ambos membros da diretoria.  

Objetivo foi encerramento e agradecimento ao longo do trabalho desenvolvido em 

2022, a dinâmica proposta permitiu que todos os membros pudessem participar, cada qual 

podendo expressar situação, pessoas ou algo importante que ocorreu.     

 

 

Formação Geral 

 

 

 

 

 

 

 



 

Mentoria  

 

A finalidade da mentoria no mês de dezembro com os adolescentes destinou-se em dialogar 

sobre fechamento de ciclo e as novas oportunidades que poderão surgir, foi agradecimento 

pela entrega no processo e principalmente por confiar no trabalho, foram feitos 

apontamentos dos processos de desenvolvimentos pessoais e coletivos, as escolhas 

assertivas e os desafios que obtiveram que permitiram o crescimento de todos.  

 

 

                      

 

Mentoria 

 

 

Reunião com os Recepcionistas  

O conceito da conversa mensal com os monitores recepcionista, dialogar com o 

funcionamento da recepção em dezembro, com férias de encerramento da Nicolly, férias e 

permanência do Vitor, e o agradecimento do trabalho desenvolvido com ambos.  

No segundo momento da conversa mensal, foram apresentados Vitor e Giovanna, ambos  

irão trabalhar na recepção em 2023, fizemos acordos de horários e dias de trabalho, em 

janeiro de 2023, Giovanna irá iniciar na recepção de segunda á sexta feira nos seguintes 

horários, segunda das 08 ás 17 horas, com 1 hora de almoço das 12:00 ás 13: 00hrs, de 



 

terça á sexta feira os horários de Giovana é das 12:30 ás 17:00 horas, Vitor irá trabalhar de 

terça á sábado, de terça á sexta feira horário é das 08:00 ás 12:30 e sábados das 08:00 ás 

17:00 horas, tendo uma hora de almoço das 12:00 ás 13:00 horas.  

 

        

                                                                 Recepcionistas 

 

Webinar  REMS 

Como atribuição da competência de gerente de proteção um dos atributos é a participação 

em Webinares, no mês de dezembro atuei junto com gerente de relações internacionais no 

wenbair salguardas, teve como duração uma hora e meia, o cerne central é a sensibilização 

das organizações a implantar a política de proteção de crianças e adolescentes.  

        



 
Salvaguarda 

 

 

Troca de faixa karatê 

No esporte especificamente no karatê, a agenda de participações e compromisso da turma 

foi extensa, diferente dos demais meses, na segunda semana de dezembro ocorreu a troca 

de faixa dos alunos do karatê, tivemos a participação de 11 alunos e seus familiares nesse 

evento, houve a participação dos alunos em campeonato sendo que um dos alunos que 

treinam no espaço da ACER, ganhou ouro, a terceira semana foi feito último treino com os 

alunos do karatê.  

    

Troca de faixa e Campeonato 

  

Doações 

Em dezembro  recebemos da empresa BRASMENTAL cerca de 27 panetones da Bauducco, 

que foram distribuídos para alunos que estava realizando atividade de futsal no SESI 

Diadema.  

 

 

 



 

                    

Entrega dos Panetones 

  

 

CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Diadema 

 No mês de dezembro tivemos dois encontros do CMDCA,  o primeiro encontro foi uma 

reunião do promotor Marcelo com  os conselheiros  titulares e suplentes, pela plataforma  

webex meet, com duração de duas horas, os temas discutidos na reunião foram:  

Acolhimento Familiar, Escuta Especializada e Programa Pós Medida Fundação Casa.     

No segundo momento ocorreu a reunião ordinária do mês, foi realizado a devolutiva das 

comissões, o retorno das formações continuadas dos conselhos tutelares municipais, 

recomposições das comissões.  

 



 

 

Encontro com Promotor 

 

 

COF - Comissão de Orçamentos e Fundos  

Durante o mês vigente não foi possível encontro da comissão de finanças, não houve 

atualização de valores, o valor total do orçado está em R$ 2.069.100,68.  

 

Inauguração do Bom Prato Eldorado  

No dia 16\12, na companhia do secretário das relações institucionais participei da 

inauguração do restaurante Bom Prato, no bairro Eldorado, resultado da parceria entre 

Governo do Estado e a Prefeitura de Diadema, esteve presente vários políticos, o 

governador Rodrigo Garcia e o prefeito José de Filippi Júnior, entre outros.  

 

 

 

Supervisão Técnica  

Houve dois encontros de supervisão com gerente de relações institucionais, diálogos, 

foi providenciado e entregue a documentação para trabalho na CFAB, foi finalizado o 

cronograma de atividade da gerente de proteção, devolutiva do webinar, a contratação e a 



 

flexibilidade de manter dois monitores na recepção, treinamento com a recepcionista e a 

contratação da estagiária de serviço social e atribuição dessa profissional.  

 

Ocorrências no Mês 

Foram registradas no canal de ocorrências duas (02) situações sendo que uma (01) 

é uma família atendida necessitada de alimentos, foi doado duas cestas básicas pequenas, 

(01) relacionado agressão e intolerância religiosa, a vítima foi o professor de percussão que 

durante sua aula, o proprietário da gráfica e lan house JCC adentrou sem ser convidado 

durante a aula e surtou  com o  professor na frente das crianças.    

 

Relatório Quantitativo Mensal 

Ao longo do mês foram realizados vinte e um (21) atendimentos sendo: 

• Oito (08) orientações a comunidade; 

• Dois (02) com organizações externas; 

 

Entre encaminhamentos, foram feitos: 

• Oito (08) atendimentos individuais; 

• Três (03) com membros da equipe; 

 

Relatório elaborado pela Gerente de Proteção, Andressa Silva. 

Diadema, 31 dezembro de 2022. 

 


